



Alexandra Ratcliffe, de "Buenos días a todos", celebró en el Club Naval de Valparaíso

Notera se casó con marino que conoció por Instagram

RENÉ VALENZUELA

"No nos fuimos juntos de luna de miel, qué desastroso, es parte de la anécdota, jajajá. Hoy lo fui a dejar al aeropuerto y me devolví a acostar, estamos cansadísimos por la celebración", admite Alexandra Ratcliffe este viernes, notera de "Buenos días a todos" (TVN) quien este jueves se casó por el civil en Concón con Tomás Christie, teniente de la Armada de Chile, y luego tuvieron un cóctel en el Club Naval de Valparaíso junto a familiares y amigos.

"Teníamos este viaje planeado antes de que me pidiera matrimonio, en octubre pasado, pero el pasaje yo lo compré mucho antes y Tomás después. Así que me va a esperar en Londres, yo me voy el domingo. De ahí nos vamos a Grecia, a recorrer algunas islas y después Escocia e Irlanda, lugares cerca de Inglaterra porque queremos descansar más que caminar", explica Alexandra, cuyo padre es inglés y su madre es chilena.

Ratcliffe y Christie se conocieron en 2022, en febrero de ese año él la agregó a Instagram (@aleratcliffe) y comenzó a mandar mensajes que ella no respondía, pues justo en el matinal contaron que estaba solte-

Tomás Christie la invitó a salir por tres meses hasta que ella aceptó. Por su trabajo él se ha mudado y sale a navegar durante el año.

ra, pusieron su red social y varios hicieron lo mismo. "Siempre me estaba diciendo *Hola, ¿cómo estás?* Y lo encontré muy guapo, alto, bonito de cara. Me invitaba a salir pero lo rechazaba, estuvimos tres meses así. Se lo mostré a mi mamá y ella me convenció, fue la cupido". Salieron una noche, al otro día él le llevó flores al canal y no se separaron más.

"Nos queríamos casar rápido, irnos de viaje casados. Busqué hora en el Registro Civil de Santiago, Valparaíso y Viña del Mar y no pillé, así que fue en Concón.

Y la celebración fue en el salón Almirante Latorre en el Club Naval, porque él tiene alternativas de pago, aparte los espacios son bonitos, es un edificio antiguo con una arquitectura preciosa. Uno se quiere casar para toda la vida así que fue un momento bonito, tui-



Alexandra y Tomás en el Club Naval.

mos un brindis y cortamos una torta. En un año más nos queremos casar por la iglesia con el arco de espadas al salir, que es lo típico que le realizan a los marinos en sus matrimonios, y ahí hacer una fiesta con todo y todos. Mis papás se fueron a Inglaterra hace unos años y ahora lo vieron por video-llamada, pero mi mamá viene una vez al año y hemos ido a verlos también", detalla.

Sobre ser pareja de un uniformado, comparte: "A él siempre lo trasladan. Vivió en Santiago y este año se fue a Viña, es ingeniero naval. Lo he perdido dos veces este año, como un mes en total que es sufrimiento, pero está en un buque que no navega tanto; él trabaja en el área de mantenimiento. Por ahora nos vemos sólo los fines de semana, él viene o yo voy. Igual es rico extrañarse, eso nos ha ayudado a afiatar mucho la relación. La generación de hombres marinos ya está acostumbrada a estar con mujeres profesionales y que no los andan siguiendo".

CEBIDA